

Super de Educación visitó la UA debido a crisis financiera

Entidad informó que la universidad reestructuró su deuda.

Ante la crisis financiera de la Universidad de Antofagasta (UA), el superintendente de Educación, José Miguel Salazar, visitó la casa de estudio para dar a conocer las medidas de ajuste propuestas por el organismo. Salazar, explicó que el ajuste económico es un proceso que se ha estado trabajando hace un año, lo que permitió que la universidad reestructurara su deuda. "Tiene menos costos financieros a continuación, pero tiene un déficit estructural que tiene que hacerse cargo", señaló el superintendente. El rector Marcos Cikutovic, destacó que el acompañamiento del organismo ha sido clave.



La Rectoría destacó que la superintendencia ha sido clave.